Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Piéces
Superficie 253 m2
Référence 4407
Prix 1149 000 €

Carros
Maison a vendre (06510)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bati au 17eme siecle, ce bien chargé d'histoire développe une surface de 253 m?2
sur une parcelle de 6000m?2 , a quelques pas du village de carros. Cet ancien
moulin & huile bordé d'une nature verdoyante, jouit d'un cachet incontestable grace

a la conservation de ses mécanismes d'époque. L'entrée principale dessert quatre

chambres, une salle de bains et une salle d'eau. L'escalier d'époque méne au
rez-de-chaussée de l'aile principale et s'ouvre sur un grand séjour, encore doté de
sa meule et de ses presses d'antan. Une cuisine avec vue sur la nature compléte
ce niveau. L'autre aile est ...
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Built in the 17th century, this old mill steeped in history covers a surface area of
253 sgm on a plot of 6000 sgm, a few steps from the village of carros. This old oil
mill, bordered by lush greenery, enjoys an undeniable character thanks to the
conservation of its period mechanisms. The main entrance leads to four bedrooms,
a bathroom and a shower room. The period staircase leads to the ground floor of
the main wing and opens onto a large living room, still equipped with its old
millstone and presses. A kitchen with a view of nature completes this level. The

other wing is accessible via a ...

ESPACES ATYPIQUES NICE
4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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